


MONREAL PIDE ACTUAR CON TOLERANCIA

Diputados de Morena exigen la destitución de Ariadna Montiel

Denuncia. Los legisladores del guinda acusaron a la funcionaria de malos tratos, al solicitar información de los programas sociales

VALINA RUIZ

Debido a la molestia de algunos diputados de Morena por los malos tratos por parte de la secretaria de Bienestar, Ariadna Montiel, al solicitar información sobre los programas sociales, los legisladores guindas pidieron la destitución de la funcionaria durante la reunión del grupo parlamentario.

No obstante, Ricardo Monreal, coordinador de los diputados de Morena en San Lázaro, llamó a sus compañeros de bancada a entablar el diálogo con Ariadna Montiel, antes de hacer llegar la molestia a la presidenta Claudia Sheinbaum.

"Ningún diputado se excede, ningún diputado pide cosas que la ley no le permita. Siempre actúan con mucha tolerancia, displicencia. Y yo estoy seguro de que la secretaria Ariadna Montiel, es una profesional. Tengo una buena opinión de ella. Es una mujer que ha luchado mucho en el movimiento, que se ha formado en el movimiento, y que es una buena funcionaria pública", afirmó el líder de Morena.

Refirió que personalmente buscará sostener el diálogo con Ariadna Montiel, para actuar con tolerancia, con una actitud institucional



DIÁLOGO. El coordinador de Morena, Ricardo Monreal, señaló que buscará servir de mediador entre la secretaria de Bienestar y sus compañeros de bancada.

para que la funcionaria mejore la "relación" con los diputados de Morena.

"Se escucharon algunas expresiones hoy de algunos compañeros, pero yo les ofrecí que platicaría con ella. Que actuáramos con tolerancia, actuáramos con una actitud institucional y yo hablaría con ella para mejorar esa relación, que casi siempre es de comunicación y de colaboración", manifestó Monreal.

De igual forma, el coordinador del guinda aseguró que hará llegar los "reclamos amistosos de sus compañeros de bancada" y buscar mejorar el trato hacia los legisladores guindas.


Se escucharon algunas expresiones hoy de algunos compañeros, pero yo les ofrecí que platicaría con ella para mejorar esa relación, que casi siempre es de comunicación y de colaboración"

RICARDO MONREAL
Diputado de Morena

"Vamos a hacer las veces de interlocutores de buena fe para que esto no se altere y para que esto no se continúe en el trato que los diputados y las diputadas merecen y exigen, de respeto con las instituciones.", externó.

Sin embargo durante la sesión entre el barullo se escuchó a lo lejos a una legisladora decir que los responsables de los programas sociales en las entidades federativas, no tenían la orden de recibir a los diputados de Morena y externó que a lo mejor pide mucho ya que la "corrupción está muy fuerte".